



Quelle: www.erinnern.at

Mögliche Arbeitsaufgaben:

- Beschreibe, was du auf der Ansichtskarte siehst!
- Stelle Vermutungen darüber an, welche Wirkung die Ansichtskarte beim Betrachter/bei der Betrachterin erzielen sollte!
- Bewerte die Symbolik der Karte im Umfeld einer katholisch geprägten ländlichen Region!

Hintergrund:

Die Ansichtskarte stammt vermutlich aus dem Jahr 1938 und zeigt Schruns im Montafon.

Das Hakenkreuz erscheint als eine alles überstrahlende Sonne über den Bergen, ein Erlösungsmotiv in Verbindung mit der bäuerlich-katholischen Heimat. Ein neuer Tag beginnt, eine neue, alles überstrahlende – nationalsozialistische – Zeit beginnt. Die Sonne geht dabei über einem typischen Berg Vorarlbergs, der Zimba, auf (allerdings im Westen und nicht im Osten).